

寒 学校だより



福 岡 小 学 校 学 校 だ よ り 令和2年4月8日

R2年度「福岡小学校丸」元気に船出しました!

4月6日(月)、令和2年度福岡小学校入学式を挙行いたしました。新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、規模を縮小し、秋田昌彦PTA会長様と保護者の皆様、代表児童、教職員(級外)で、新入生の入学をお祝いしました。また教育委員会様より告辞を、井出敏朗市長様より祝辞を書面にていただきました。他にも多くの祝電をいただき、誠にありがとうございました。新入生は、立派な呼名の返事や挨拶をし、見事に主役をつとめてくれました。頼もしいです!





六年 田中ひびきさん新入生歓迎の挨拶



祝辞 秋田昌彦 PTA 会長様

~新入生の皆さんへのお祝いのお言葉より~

「いよいよ6年間の小学校生活が始まりますね。たくさん勉強して、たくさん遊んで、たくさん笑い、わからない事があったら、先生やお兄さんお姉さんに聞いてくださいね。私自身もみなさんと同じで、PTA 会長1年生です。ともに学び、ともに笑いともに、歩んでいきましょう。」



校長の式辞では、

「よくきく(聴く)こと」

- 目と耳と心できく ・かんがえて行動する
- わからないときは、言って伝える

「友達を大切にすること」

- 友達の気持ちを考えて、かかわっていく
- 「ありがとう」 「ごめんね」 を素直に言う

「笑顔をわすれない」

以上3つをお願いしました。ぜひ、実行してほしいです。

2~6年生は、入学式には参加しませんでしたが、2日目には、早速集団登校・朝の健康観察票の提出のお手伝いなど、お兄さん・お姉さんぶりを発揮してくれました。福岡っ子、素敵です!